

Projets pour la rentrée 2024-2025 dans notre doyenné

Document réalisé à partir de la synthèse de l'AG du 22 mai.

4 paroisses, 23 clochers, 5 établissements catholiques,
des baptisés dynamiques et généreux,
de nombreux catéchistes, 3 prêtres, 4 diacres, 3 religieuses,
3 aumôniers d'hôpital-Ehpad, 8 présidents de sépultures,
2 animatrices jeunes sur un secteur missionnaire !

Doyenné de La Flèche

soit en contact avec les familles et avec la vie du peuple et ne devienne pas une structure prolixe séparée des gens, ou un groupe d'élus qui se regardent eux-mêmes. »

« La paroisse n'est pas une structure caduque ; précisément parce qu'elle a une **grande plasticité**, elle peut prendre des formes très diverses qui demandent la docilité et la créativité missionnaire du pasteur et de la communauté. Même si, certainement, elle n'est pas l'unique institution évangélisatrice, **si elle est capable de se réformer et de s'adapter constamment**, elle continuera à être "l'Église elle-même qui vit au milieu des maisons de ses fils et de ses filles". Cela suppose que réellement elle

François, La Joie de l'évangile n°28

En bleu « à soutenir » et en orange « à créer »

Une Equipe d'Animation Pastorale (EAP) pour tout le doyenné

Cette équipe se réunit tous les mois autour du curé pour soutenir la vie pastorale du doyenné en lien avec la vie diocésaine. Elle est composée du Père Christian, Soeur Agathe, Laurence Langlois, Béatrice Pinta, Michel Landelle (Bazouges/Cré), Yolande Tercinier (Malicorne et jeunes), Richard Pau (Luché).

3 équipes « relais » dans chaque paroisse

coordonnées par une personne de l'EAP en lien avec le Père Christian,
elles se réunissent régulièrement pour veiller à la vie chrétienne dans les villages.

Bazouges : Michel Landelle (diacre), Sophie Gentet, Marc Eveilleau, Marie-Yvonne Benoist, Françoise de La Rue du Can.

Luché : Richard Pau, Hélène Boulière, Joselyne Jaunay, Claudine Lelarge, Adelaïde de Puysegur

Malicorne : Yolande Tercinier, Lyne Compain, Père Jean-Népomucène, Chantal Brichet, Sophie Arthus-Bertrand, Valéry de Vezin, Catherine Bazillon.

Communiquer pour témoigner

Une feuille de chants est réalisée avec soin pour chaque dimanche et fêtes avec les informations pour la semaine...
Comment l'améliorer ? Avec qui ?

Notre site internet doit être mis à jour régulièrement, ai-je des compétences ?

La page Facebook est actuellement gérée par le Père Marc, au 1^{er} septembre qui prend le relais ?

Le Père Marc s'occupe actuellement de la **news-letter** très appréciée, qui lui succède ?

L'idée d'un **journal paroissial** papier est proposée le 22 mai, qui est prêt à étudier ce projet ?

Un groupe propose de créer des **groupes WhatsApp** pour aider ponctuellement certains services de la paroisse ?

Qui veut contribuer à cette mise en oeuvre ?

Célébrer pour vivre

Messes dominicales

Messe anticipée à 18h30 habituellement sur la paroisse de Bazouges (La Chapelle d'Aligné, Cré et Crosnières).

10h30 à Saint Thomas tous les dimanches et fêtes (grande église centrale sur la plus importante commune du doyenné).

10h30 1^{er} et 3^o dimanche sur la paroisse de Malicorne et 2^o et 4^o sur la paroisse de Luché. 5^o dimanche du mois, messe unique à St Thomas.

Messes de semaine

Messe tous les jours (St Thomas lundi 18h30, mardi et vendredi 8h30, mercredi 11h30, **une messe à 12h15 le jeudi au collège/lycée Notre-Dame ouverte à tous d'octobre à mai (inclus)**, sauf vacances scolaires, et de mai à octobre (inclus) 18h30 à La Chapelle ND des Vertus.

Samedi 8h30 à Sainte Colombe.

Sans oublier les Ehpad de La Providence et Marie de La Ferre...

Des exceptions peuvent être programmées pour des événements locaux et à la demande des communautés chrétiennes : par exemple fête patronale à Mareil-sur-Loir en juillet, St Lambert à Clermont-Créans en septembre, Marché de Noël à Courcelles en décembre, Comices en août et septembre, Marché du Terroir en juin et fraternité locale en septembre à Thorée-les-Pins, fraternité de Villaines-sous-Malicorne... Ai-je des propositions à faire sur cette nouvelle organisation des messes ?

Accueillir pour accompagner

A l'église, comment accueillir les fidèles ? Des paroissiens peuvent être présents aux portes de l'église chaque dimanche à 10h15 à St Thomas pour accueillir les personnes, les familles en deuil, repérer les futurs baptisés, montrer le sourire de la communauté paroissiale. Déjà quelques volontaires sont partant, et moi ?

Au presbytère, rejoindre l'équipe des accueillantes pour répondre aux demandes des personnes de passage...

Ouverture de la nouvelle aumônerie en septembre (15 rue de la Cure) : Comment faire de la publicité ? Soutenir les projets auprès des jeunes ?

Se former pour accompagner un baptême, un mariage, une sépulture, un catéchumène... des équipes existent, comment les soutenir ?

B'ABBA propose des temps conviviaux d'initiation à la foi pour les parents des enfants catéchisés, pour les futurs mariés. Suis-je intéressé pour les rejoindre ?

Participer aux activités de la **Conférence St Vincent de Paul** ou du **Secours catholique**. Porter la communion aux malades ?

Constituer une équipe de soutien ponctuel pour le catéchisme (temps forts, retraites, messes des familles...) ou les sépultures.

Je souhaite participer à la propreté, à la sacristie, aux fleurs de mon église ? Accompagner Pierre d'angle ?

Vendre pour soutenir

La brocante début octobre (11-13 octobre 2024) à la salle de la Dauversière permet d'accueillir des personnes très variées. Elle soutient aussi financièrement des projets de la paroisse (pèlerinages, jeunes, acquisition de l'évangélique, travaux dans le logement de nos religieuses...). Cela demande de l'énergie. Comment puis-je soutenir la brocante ?

Annoncer pour évangéliser

Organiser des soirées de formation chrétienne pour tous, sur des sujets d'actualité du monde ou de la vie de l'Eglise. Dans les écoles ou à la paroisse, suis-motivé pour faire du caté ? Participer à un accueil pour aider les jeunes à faire les devoirs en fin de journée ? Prier pour les vocations ? Un groupe propose d'organiser une chaîne de prière...

Qui veut organiser la grande journée paroissiale du dimanche 29 septembre pour valoriser les belles initiatives de nos paroisses ? Réfléchir pour proposer des temps de convivialité tout au long de l'année sur le doyenné ?

« **L'amour du Christ nous presse** » (2 Co 5, 14)

Merci pour votre implication dans la vie de notre doyenné !

Père Christian (curé), Père Abel, Père Jean-Népomucène, Claude Cosnard, Guy Breteau, Michel Landelle, Bruno Schaeffer (diacres) et tous les membres de l'EAP de l'ensemble paroissial.



Je peux déposer mon avis dans une corbeille de quête ou 15 rue de la cure 72 200 La Flèche ou par mail : paroisse.lafleche@sarthecatholique.fr en précisant : « Pour le 1° septembre 2024 »

Mes réactions bienveillantes :

Je propose mes services pour :

Une idée missionnaire que je souhaite initier :

Prénom

Nom

Mail

Portable

Adresse